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BOLETÍN INFORMATIVO  
 

Colonos de Hueyetlaco piden mediación a diputados 
 

Vecinos de la delegación Cuajimalpa y del municipio de Huixquilucan, Estado de 
México, asistieron a la Cámara de Diputados a una reunión de trabajo con 
integrantes de la Comisión de Desarrollo Metropolitano, en la que manifestaron  
sus respectivas visiones sobre la construcción del puente vehicular en Hueyetlaco.  
 
Los diputados federales atendieron los pronunciamientos de los comités vecinales 
de ambas zonas. Por un lado, los colonos del Edomex argumentaron los 
beneficios que generará la vialidad  e hicieron un llamado a la diputación federal 
para emitir una postura basada en una visión metropolitana, toda vez que el 
proyecto sería benéfico para los dos territorios.  
 
Por su parte, los habitantes de la región capitalina exaltaron los efectos negativos   
de la obra y exigieron la elaboración de los estudios de impacto ambiental 
correspondientes. Asimismo, se pronunciaron por la elaboración de una 
investigación integral que considere la redistribución vehicular, principalmente en 
el desfogue del sentido oriente-poniente, el cual se vería alterado por la saturación 
y el crecimiento de la mancha urbana.  
 
El presidente de la Comisión de Desarrollo Metropolitano, Obdulio Ávila Mayo 
(PAN), señaló que todas las posturas serán valoradas para que la opinión que 
emita la Comisión tenga una visión integral sobre el desarrollo metropolitano que 
requiere la zona más grande del país.  
 
“Vamos a valorar cada postura; tendremos que hacer un ejercicio serio de análisis, 
con documentación, para emitir una opinión final”, dijo.  
 
Por su parte, el diputado Miguel Ángel Jiménez Godínez, coordinador de Nueva 
Alianza, dijo que “es fundamental enfrentar el problema de manera integral, que lo 
veamos en toda su extensión, desde el punto de vista ambiental y cada una de las 
arista implicadas en términos de la recarga que se tiene de la conservación de las 



áreas ecológicas, donde se reconozca la integralidad de la dinámica metropolitana 
desde el punto de vista del ser humano”.  
 
Por último, los legisladores lamentaron la inasistencia de los desarrolladores del 
proyecto, quienes fueron convocados a la reunión con el objetivo de ampliar los 
elementos que guiarán su análisis.  
 
Lo diputados de la Cámara Baja se reunirán este viernes con integrantes de las 
comisiones parlamentarias de Desarrollo Metropolitano del Congreso Local del 
Estado de México, y con diputados de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, 
con el propósito de seguir examinando el tema y sustentar un informe final.  
 


